

4月



◀町内保育園、小中学校で行われた入園式、入学式では、希望に胸を膨らませながら入場する子どもたちの姿が見られました。

▼赤砂崎の運動施設「健康ステーション、健康フィールド」が完成しました。人工芝のフットサルコートも好評です！



▲諏訪大社春宮駐車場内に防災機能を備えた春宮公衆トイレを新築しました。

4月～8月のまちの話題を写真でご紹介します。

しもすわフォトストーリー

6月



▲ご近所さんが集う日常の市、「昼ごろ市」は今後も定期的な開催を予定しています。次回の開催をお楽しみに！



▲晴天の下行われた町内小学校の運動会では、練習の成果を存分に発揮しました。



▲下諏訪向陽高校吹奏楽部の定期演奏会が開催され、息の合った音色が会場いっぱいに響き渡りました♪

5月



◀町内小学校の5年生はお米作りに挑戦！代掻きでは「いち、に、いち、に」と声を掛け合いながら秋の実りを楽しみに汗を流しました。



◀昔ながらの道具「田げた」にも挑戦！

▶ふれあいセンターで、ぎゅーとでは、お餅つきをしました。親子で楽しみました。





▲過去のパラリンピックメダリストらをゲストに迎え、車いすラグビーやブラインドサッカーなど、パラスポーツを体験しました。

▶町の観光について考える「観光振興座談会」が下諏訪宿本陣で開かれました。歴史的背景を含め、今後のまちづくりの設計図となるブランドデザイン策定に向け、新たに委員会を立ち上げ活動を進めます。



7月

▶八島ヶ原湿原のニッコウキスゲがきれいに咲きました。



◀町内保育園で夏を楽しむ会が開かれ、園児はプールに浮かぶ人形をとったり、シャボン玉や水鉄砲での的当てをしたりと、歓声をあげ楽しみました。



◀駅前交流情報拠点施設の「ら. shirotori」でスタンドグラスの個展が開かれました。フットライトや小型のランプシェード等、一つひとつ異なる約40点の作品が幻想的に光り輝きました。



▲東京オリンピックの事前合宿として、アルゼンチン・イタリアの代表選手団が諏訪湖を拠点に練習を行いました。



▲高浜健康温泉センター「ゆたん歩」の入館者が30万人に到達しました。2014年4月の開所から7年余りが経過し、年間約4万人の方々に利用されてきました。



▲町内保育園で園児らによってジャガイモ掘りが行われ、一生懸命に畝を掘ったり、友だちと協力しながらつるをひっぱったりと、夢中で収穫しました。

8月



▶東京パラリンピックの聖火を受ける「聖火ビジット」が下諏訪総合文化センターで開かれ、富士見町井戸尻遺跡公園で採火された聖火を迎えました。

▶前任者の任期満了に伴い、新しい教育委員会委員に、網野美秀さん(南四王)が町議会6月定例会で議会の同意を得て就任されました。任期は8月12日から4年間です。



▲これまで教育長職務代理者を務めていただいた萩田均さんの任期満了に伴い、感謝状が贈られました。後任には河西雄一さんが新たに選任されました。